CHERS AMIS

NOTRE SECRETAIRE GENERAL BERNARD BROSSARD QUE JE FELICITE ET REMERCIE, POUR LA QUALITE DE SON TRAVAIL ET SON ENGAGEMENT, VOUS RENDRA COMPTE TOUT A L'HEURE DES ACTIVITES DE NOTRE AMICALE DEPUIS NOTRE DERNIERE ASSEMBLEE GENERALE.

CE RAPPORT MORAL A POUR OBJET DE VOUS RENDRE COMPTE DE NOS ACTIONS ET DE VOUS SOUMETTRE NOS PROJETS IMMEDIATS OU PLUS LOINTAINS.

LORS DE NOTRE AG DE DAX JE RAPPELAIS LES VALEURS QUI NOUS UNISSENT AU SEIN DE REUSSIR SENIOR : L'AMITIE ET LA SOLIDARITE. ET BIEN CE N'EST PAS UN SCOOP, MAIS J'OSE LE DIRE NOTRE AMICALE REPRESENTE CES DEUX VALEURS ET NOUS NOUS PORTONS MERVEILLEUSEMENT BIEN.

J'EN VEUX POUR PREUVE L'ARRIVEE DE NOUVEAUX ADHERENTS : 44 EN 2019, 31 EN 2018. NOTRE NOMBRE D'ADHERENTS RESTE STABLE : ENVIRON 1300 .

CETTE ANNEE EST ELECTIVE ET NOUS EN CONNAITRONS TOUT A L'HEURE, LES RESULTATS. JE REMERCIE A L'AVANCE TOUS NOS ADHERENTS POUR LEUR SOUTIEN.

J'AI TOUJOURS SOUHAITE QUE LES INFORMATIONS CIRCULENT MIEUX DANS LES REGIONS, GRACE A NOS EQUIPES REGIONALES QUI ELLES AUSSI SE SONT PRESENTEES A VOS SUFFRAGES ET QUE JE VEUX A NOUVEAU SALUER ET REMERCIER POUR LE TRAVAIL PARFOIS INGRAT QU'ILS EFFECTUENT DANS LEURS REGIONS RESPECTIVES.

CEPENDANT LA FREQUENTATION AUX RENCONTRES DANS LES DIFFERENTES REGIONS EST SOUVENT FAIBLE ET IL NOUS FAUT TROUVER LA SOLUTION POUR INTERESSER NOS MEMBRES. FAUT-IL RENDRE NOS SORTIES PLUS LUDIQUES ET SOUS QUELLES FORMES AFIN QU'ELLES DEMEURENT ATTRACTIVES ? EST-CE UNE QUESTION DE COUT ? S'IL S'AGIT DE LA DISTANCE IL FAUT PROPOSER LE CO-VOITURAGE. LA ENCORE IL S'AGIT DE SOLIDARITE . NOUS ALLONS REFLECHIR A CE SUJET AVEC VOS PRESIDENTS ET BUREAUX REGIONAUX , AVEC ENCORE PLUS DE VOLONTARISME. IL FAUT INNOVER.

UN SUJET EXTREMENT IMPORTANT EGALEMENT EST LE RECRUTEMENT DES NOUVEAUX ADHERENTS, ET LA CONSERVATION DES ANCIENS.

POUR LE PREMIER POINT : AXA NOUS FOURNIT (MALHEUREUSEMENT PAS TOUJOURS REGULIEREMENT) LA LISTE DES NOUVEAUX RETRAITES et BIEN ENTENDU NOUS NOUS EMPRESSONS DE LES CONTACTER.

POUR LE DEUXIEME POINT, IL EST LIE A L'ENCAISSEMENT DES COTISATIONS; APRES UNE PREMIERE RELANCE, NOTRE TRESORIER ADJOINT ANDRE CESBRON MET UN POINT D'HONNEUR à APPELER LES ADHERENTS UN PEU NEGLIGENTS, IL EST TRES EFFICACE ET SA TENACITE PORTE SES FRUITS.

UN DOSSIER QUI ME TIENT A CŒUR ET QUE JE N'AURAI DE CESSE DE REPRENDRE : C'EST LA SOLIDARITE AVEC LES ACTIFS. REUSSIR ACTIFS N'A PAS SOUHAITE NOUS ACCUEILLIR AU SEIN DE LEUR CONSEIL NATIONAL ET CECI SANS RAISON PARTICULIERE. ET BIEN NOUS REITERERONS NOTRE DEMANDE, AUPRES DU NOUVEAU PRESIDENT NOUVELLEMENT ELU Monsieur THIERRY SUIN. LE DEUXIEME SYNDICAT DE COMPAGNIE A DEPUIS LONGTEMPS ACCEPTE CETTE DEMANDE ALORS POURQUOI LE PREMIER SYNDCAT REFUSE ?

REUSSIR ACTIF N'IGNORE PAS QU'UNE GRANDE PARTIE DE SES ADHERENTS EST FILLE OU FILS D'AGENTS RETRAITES, DONC LES DOSSIERS DE REUSSIR SONT-ILS SI CONFIDENTIELS QUE REUSSIR SENIOR NE PEUT EN AVOIR CONNAISSANCE ?

L'ANNEE DERNIERE JE VOUS AI RAPPELE TOUTES LES ACTIONS ENTREPRISES. BERNARD VOUS PARLERA DE NOS ACTIONS DEPUIS DAX.

UNE PARTIE DE MON ACTIVITE EST EGALEMENT PARTAGEE ENTRE LA CAVAMAC, où je siège aux CA et aux commissions « actions sociales » et « recours amiable et invalidité ». Je voudrais encore une fois, sans « faire pleurer dans les chaumières », mais SIMPLEMENT RENDRE COMPTE DE LA PRECARITE DE CERTAINS AGENTS GENERAUX A LA RETRAITE. EVIDEMMENT ILS N'ONT PAS COTISE PENDANT TOUTE LEUR CARRIERE A LA CAVAMAC ET SUR UN COMMISSIONNENT PEU ELEVE. FAUT-IL POUR AUTANT LES LAISSER AU BORD DU CHEMIN ? LA SOLIDARITE ON LA RETROUVE UNE NOUVELLE FOIS DANS CES SITUATIONS ET AUSSI DANS LE PARTAGE. ESSAYONS DE NOUS EN CONVAINCRE.

JE VOUS LE RAPPELLE ALAIN ROBERT NOTRE VICE-PRESIDENT EST EN CHARGE DE NOTRE FONDS D'ACTION SOCIALE, JE LE REMERCIE DU REGARD BIENVEILLANT QU'IL APPORTE AUX DOSSIERS QUI LUI SONT SOUMIS.

Vous le savez l'UNAAGAR n'existe plus, vive AGEA SENIOR. LA FORCE D'ACTION ET D'UNION c'est la double appartenance, au risque de me répéter. C'est une évidence et une cohérence.

D'ailleurs lorsque les amicales de région me demandent d'assister et d'intervenir à leur AG pour relayer les actions d'AGEA SENIOR, c'est avec plaisir que je réponds à leur invitation.

Tout à l'heure GERARD LEBEGUE son Président vous parlera plus en détail de notre UNION NATIONALE.

Au titre de l'UNACOPL je travaille avec la CNRPL et assiste aux réunions concernant la REFORME DES RETRAITES.

ET MAINTENANT QUELQUES FOCUS SUR LA SITUATION ACTUELLE DU PROJET DE LA REFORME DES RETRAITES.

Le premier ministre a dévoilé en juillet les grandes lignes de la future réforme des retraites. Une réforme votée d'ici la fin de la session parlementaire de l'été prochain. Il fera l'objet de consultations citoyennes et de nouvelles concertations avec les partenaires sociaux jusqu'en décembre prochain. Ce nouveau système s'appliquera à partir de 2025 et concernera les personnes nées après 1963. Après une application progressive et une période de convergence le système ne devrait s'appliquer qu'à partir de 2040.

Le Président de l'UNAPL notre confrère et ami MICHEL PICON a engagé depuis le 6 septembre un travail de négociation avec les équipes du premier Ministre et du HCRR. Il œuvre à ce que les revendications communes à l'ensemble des professions libérales soient prises en compte.

Cependant la mise en place d'un système universel soulève actuellement la colère de plusieurs professions d'indépendants. L'UNAPL demande que des aménagements et des spécificités soient mises en place par rapport à ce qui est proposé dans le rapport DELEVOYE. Pour l'UNAPL il est hors de question que l'Etat s'empare des réserves des caisses de retraits des PL. Celles-ci doivent être sanctuarisées au seul bénéfice de ceux qui les ont constituées. La participation des compagnies doit aussi être préservée.

UNE CERTITUDE A CE JOUR : LES RETRAITES QUE NOUS SOMMES NE VERRONT PAS DE CHANGEMENT DANS LA PERCEPTION DE LEURS PENSIONS. QUANT A LA REVERSION ELLE POURRAIT ETRE PLUS FAVORABLE POUR LES FEMMES PUISQU'IL S'AGIRAIT DE CUMULER LES 2 PENSIONS ET D'EN VERSER 70% AU CONJOINT SURVIVANT.

QUELQUES CHIFFRES INTERESSANTS:

- Selon l'INSEE en aout 2019 les prix à la consommation ont augmenté de 1,1% sur un an.
- En 2017 16,2 millions de personnes percevaient une pension de droit direct. La pension tous régimes confondus s'établit en moyenne à 1496 euros bruts mensuels. Celle des AGA serait un peu inférieure.

ENFIN , ET VOUS VOUDREZ BIEN ME PARDONNER D'AVOIR ETE PLUS PRAGMATIQUE QUE VISIONNAIRE , MAIS UN PHILOSOPHE A DIT : « NOUS EXCUSONS TOUJOURS CE QUE NOUS COMPRENONS » . ET J'ESPERE QUE VOUS M'AVEZ COMPRISE.

MERCI POUR VOTRE ECOUTE.

MARIE-ODILE CORMIER (Présidente Réussir Sénior)